

# Ingresos de Reficar llegaron a US\$4.373 millones en 2018

BOGOTÁ

La Refinería de Cartagena (Reficar) informó que el año pasado registró ingresos operacionales por US\$4.373 millones, un incremento de 41% en comparación con sus resultados de 2017. La compañía destacó que la carga promedio llegó a 151.331 barriles diarios, 11,5% por encima de su operación en 2017, y que el año pasado se vendieron más de 59 millones de barriles, de los cuales 32 millones de barriles se destinaron al mercado interno y 27 millones de unidades fueron exportadas.

Otro indicador destacado fue el Ebitda de la compañía, que alcanzó los US\$148 millones, mientras que el año anterior ha-

bía sido de US\$4 millones; a pesar de que Reficar presentó una pérdida neta de US\$262 millones, la refinería explicó que estuvo asociada principalmente a la “depreciación y al reconocimiento del cálculo anual del impairment, que es el resultado de comparar el valor razonable de la compañía vs. el valor neto de la propiedad, planta y equipo al cierre del periodo contable”.

Reficar reportó también que su margen de refinación fue de US\$11 por barril, 15,4% más alto al de 2017 y que el año pasado aportó 34% del diésel y 23% de las gasolinas que se consumieron en el país.



Laura Lucía Becerra Elejalde  
lbecerra@república.com.co